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時間を捧げよう奉仕のために
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山 家族会（第三回） 沢山の御出席をいただき感謝申し上げます。

私の任期も幾ばくしかございません。肩の荷が
下りるような気持ですが，ここまでやって来られ
たのも皆様方の御理解があったものと，今日は，

感謝の言葉のみでございます。会長報告は感謝の
言葉で終らせて頂きます。

千葉・マザー牧場にて

(大和琴久里漠姜』釡谷→マザー牧場雲大和）

職:蕊；浅達蓋
米山奨学生，スー。ウエン・ロク
会員御家族（敬称略）有沢阿津子・惠美，藤田
アサ，加藤史靖（古木），後藤祐毅・真希乃，郡

司禎子，伊藤克枝・祐二，大津レイ子（亀谷），
北砂安子，近藤通子，山崎かおり（近藤），国方
和子・広一郎・祐二・まり，中西多惠子・慶太・
祐輔・佳織，鈴木好美，高橋由起子・学，竹ノ内

孝子・美博・幸之助・マイ子，寺田久子，富沢千
鶴子，辻小百合・あゆみ，土屋ゆき子・大輔・英
輔・美津子，上田郁代，三浦かず江

幹蕊蕊 ;報 ;皆
来週21日は休会でこ､ざいます̅・次回の例会は２８
日になります。お忘れになりませんように。

家族会（第３回）報告

昨夜からの雨が，ひときわ激しく降って，うす
ら寒い天気。今日の家族会の実施もあやぶまれる
ような天気でしたが，それにも拘らず定刻には，
大和市市役所に全員集合。出発は定刻８.０００．ｍ
一路マザー牧場を目指してバスは出発･……･･･

会長挨拶・”･･今日の家族会はあいにく雨になりま
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本日の最後の家族会に多数の方々に参加をして
いただき感謝を申し上げます。家族の皆様の協力

無くしてはロータリークラブは成り立ちません。

、そう言う意味で，天気が悪かったにもかかわらず
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

γいj;:･,可
：伊藤正男… 」：有沢･長谷川 ･藤田
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毎週木曜日12時30分より
亀 谷 志 郎 畠 リ 会 長
富沢重徳_摩会報委員

会［ロー正壼手
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大和祠
電話０

中央１-５-
市商工会館内
0462(63)7926
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会 員 数

欠 席 者

出 席 数 出 席 率 前回の修正

本日のプログラム５月２８日
卓話：星幸男氏及び米山奨学生陳英Iﾘ噌

次 週 予 定 ６ 月 ４ 日
厚 木 基 地 に て の 例 会 及 び 夕 食 会 」
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した。しかし雨と言うものはいいものです。
『山房五月，紅梅の雨，夜陰斯々として独窓にそ

そぐ」と良寛が詠んでおります。考えようによっ
ては雨が降った方がよかったのです。そう言う風
に考えると楽しい家族会になります。本年鮫後の

家族会で，６４名の参加，これもひとえに親睦委員
会及び委員の方々のこ努力です。感謝申し上げま

す。楽しい家族会に致しましょう。
….…"バスは保土ケ谷バイパスを抜け，新しい有

料道路を通って，空いた雨の道を久里浜目指して，
スイスイ,…･…．。車中で「金谷着のフェリーから
バスが出発する時間当てクイズ」あり，全員あれ

やこれやと迷って投票。それが，久里浜着が早く，

予約より１時間も早い９.３００.mにはフェリーは出
航。金谷着１０時。正解は10時８分。竹本会員が１０
時７分の１分違いで賞品を頂きました。
１１時にはマザー牧場に到着。雨の中を歩いて体

育館のように広い会場で，例会を行う。引き続き
バーベキューに移り，お腹が一杯。食事のあとは

けむっているような雨の中で，外では何もするこ
とも出来ず，結局，新鮮な牛乳を飲んだり，アイ
スクリームを食べたり，思い思いにおみやけを買
って，ちょっぴり牧場の気分を味っただけで１.００
p.m帰路のバスの人となりました。途中のバスは
木更津付近が混雑でノロノロ運転でしたが，あと
は，京葉道路，首都高速も順調で，東名を通り大

和市役所に肴いたのはまだ明るい５時でした。
帰路のバスの中は例によってカラオケ大会，得意
のノドを競い？殆んと､全員が参加，賞品も盛り沢

山，夫々満足気でした。

家族会終了に当って会長挨拶……家族会も終ろ
うとしています。雨が降ったのでバス旅行がかえ
って楽しくlll来たと，ロータリーアンは何んでも

善意に解釈しなくてはいけません。そのように考
えますと，雨がかえってバスの中の空オケ,k会を
にぎやかに盛り上げたことから，雨のお陰である

と言うことで帳消し，非常に楽しかったと｣{Jj､いま
す。こうして沢山の方に家族会に出ていただいた
ことを感謝申し上げます。次期伊藤会長，辻幹事
のもとでも大和中RCを増々盛り立てていただき

ますようお願い致します。尚６月４１1は厚木壁地
での例会にも御夫人の参加を心からお願致します。
又米山奨学生のスー君も参加有難うございまし
た。又機会がありましたらお出掛け下さい。
鈴木親睦委員長挨拶･…･･本日最後の家族会には
沢山の御参加を頂き有難うこ,ざいました。雨の中
で不満足な家族会ではございましたが，今年一年

間至らぬ委員長を勤めさせて頂き本当に有難うご
ざいました。次期は伊藤（英）さんにバトンタッ
チを致しますのでどうぞ宜しくお願い致します。
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